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本报北京 6 月 23 日讯 记者王

信川报道：中国人民银行货币政策委
员会日前召开会议强调，要继续实施
稳健的货币政策，加强和改善流动性
管理。

央行货币政策委员会在 2013 年
第二季度例会上指出，当前我国经济
金融运行总体平稳，物价形势基本稳
定，但也面临不少困难和挑战；全球
经 济 有 所 好 转 ， 但 形 势 依 然 错 综
复杂。

会议强调，要认真贯彻落实党的
十八大、中央经济工作会议和国务院
常务会议精神，密切关注国际国内经
济金融最新动向和国际资本流动的变
化，继续实施稳健的货币政策，并着
力增强政策的前瞻性、针对性和灵活
性，适时适度进行预调微调。

会议指出，要健全宏观审慎政策
框架，综合运用多种货币政策工具，加
强和改善流动性管理，引导货币信贷
和社会融资规模平稳适度增长。在保

持宏观经济政策稳定性、连续性的同
时，优化金融资源配置，用好增量、盘
活存量，更有力地支持经济结构调整
和转型升级，更好地服务实体经济发
展，更扎实地做好金融风险防范。

会议还指出，要进一步推进利率
市场化改革，更大程度发挥市场机制
在资源配置中的基础性作用。继续推
进人民币汇率形成机制改革，保持人
民币汇率在合理均衡水平上的基本
稳定。
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李新民这个名字，近几年被越来越多
的人知晓。他是中国石油大庆钻探工程公
司 哈 法 亚 项 目 部 经 理 兼 钻 井 二 公 司
DQ1205 钻井队队长、党支部书记，是铁
人 王 进 喜 带 领 过 的 钢 铁 队 伍 大 庆 油 田
1205 钻井队的第 18 任队长，是为了向祖
国献石油而艰苦战斗在海外前线长达 8 年
的硬汉子，是怀揣“中国梦”的“大庆新
铁人”。

走出国门 续写辉煌
“把井打到国外去，是老队长王进喜毕

生的梦想。中国石油实施‘走出去’战略，
为圆梦打开了希望之门。”当记者见到李新
民时，这位获得了无数殊荣的石油“钢铁战
士”，脸上挂着腼腆的微笑。

“‘大庆新铁人’这个荣誉不属于我一个
人，它属于中国石油百万员工。我要像铁人
老队长那样，扎根基层，带好队伍。宁肯历经
千辛万苦，也要为祖国献石油。”李新民真诚
地说。

在大庆油田开发建设的 50 年里，1205
队始终是“有排头就站，见红旗就扛”，可
谓成绩辉煌。从一名普通钻工到技术员，到
党支部书记，再到第 18 任队长，李新民太
明白这支队伍的意义，太清楚扛起这面旗的
压力了。

“随着我国经济的可持续发展，对石油
的 需 求 越 来 越 多 ， 石 油 对 外 依 存 度 逼 近
60% 。 从 大 庆 到 苏 丹 ， 再 到 拥 有 全 世 界
65%石油储量的中东，中国石油以保障国
家能源需求为己任，积极参与到国际石油
市场竞争中去。”大庆油田党委书记姜万春
介绍。

李新民义无反顾地肩负起老队长未竟的
事业，踏上了投身海外的征程。2006 年 2
月 21日，一架空客 A380跨过千山万水，徐

徐降落在苏丹喀土穆机场。李新民和 5 名队友的到来，让辉煌的历史从此
续写：大庆油田 1205钻井队走向了世界。

“一走出机舱，一股巨大的热浪扑面而来，身上的毛孔像溃堤的水
库，汗迅速向外涌出。”对于当年的情景，李新民仍念念不忘，50℃最高
温度，78℃的沙漠地表温度。 （下转第三版）
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党的群众路线教育实践活动即将

在全党开展起来。近日，习近平总书记

发表重要讲话，强调群众路线是我们

党的生命线和根本工作路线；人民拥

护和支持是党执政的最牢固根基；全

党同志必须牢固树立为民务实清廉的

价值追求，以优良作风把人民紧紧凝

聚在一起，为实现党的十八大确定的

奋斗目标和中国梦而努力奋斗。中央

对这次以“为民务实清廉”为主要内

容的教育实践活动高度重视，反映了

我们党适应时代发展要求、保持先进

性纯洁性的高度自觉，体现了党要管

党、从严治党的坚定决心。以动真碰

硬的态度切实解决好作风问题，以积

极真诚的行动密切党群干群关系，对

于增强党的创造力凝聚力战斗力，更

好地带领人民群众全面建成小康社

会、推进社会主义现代化，具有重大

而深远的意义。

群众观点是马克思主义的基本观

点，它揭示了人民群众是创造历史的

动力。任何推动历史前进的事业都是

人民的事业，任何创造历史的过程都

必须有人民的参加，先进的政党及其

领袖人物之所以能够获得成功，就是

因为代表了人民的利益和愿望，得到

了人民的拥护和支持。回顾 92 年前我

们党从南湖一艘小船上起步，到今天

带领一个现代中国重返世界舞台中

央、实现中华民族波澜壮阔的崛起与

进步的历程，推翻“三座大山”、建

立人民当家做主的新中国、确立社会

主义基本制度、建立独立的比较完整

的工业体系和国民经济体系、实行改

革开放、开创中国特色社会主义道路

⋯⋯每一个历史时期、每一个发展阶

段，我们党都将决策的出发点立足于

人民；每一个危急时刻，每一个转折

关头，中国人民都将自己的力量凝聚

于 党 ， 才 推 动 了 中 国 永 不 停 歇 的

前行。

人民群众是我们的生存之本，离

开 了 人 民 群 众 ， 我 们 将 一 无 所 有 ；

人民群众是我们的力量之源，离开

了人民群众，我们将一事无成。这

个道理，在党员干部的头脑中应该

深 深 地 扎 下 根 来 。 把 握 了 “ 人 民 ”

这一核心价值，就能读懂“中国为

什 么 能 ”、“ 中 国 共 产 党 为 什 么 能 ”

的真正奥秘。

必须清醒地看到，我们党的先进

性和党的执政地位不是一劳永逸、一

成不变的。过去先进不等于现在先

进，现在先进不等于永远先进；过去

拥有不等于现在拥有，现在拥有不等

于永远拥有。保持党的先进性和纯洁

性，巩固党的执政基础和执政地位，

最重要的是始终坚持党的群众路线、

密切联系群众，这是党的建设面临的

根本问题和时代课题。当前，党员干

部队伍的主流是好的，但是精神懈怠

危险、能力不足危险、脱离群众危

险、消极腐败危险也尖锐地摆在全党

面前，脱离群众的现象大量存在，形

式主义、官僚主义、享乐主义和奢靡

之风的“四风”不仅损害了党在人民

群众中的形象，更损害了党群干群关

系，长此以往，必将动摇执政基础，

给党和人民的事业带来不可估量的

损失。

加强党的作风建设是密切党群干

群关系、使党的执政基础坚如磐石

的根本保证，必须常抓不懈。要通

过加强学习和强化教育，使广大党

员干部牢固树立群众观念，把人民

群众放在心中的最高位置，真正理

解 我 们 手 中 的 权 力 是 人 民 赋 予 的 ，

为人民谋利益是共产党人全部活动

的出发点和归宿，真正明白“金杯

银杯不如老百姓的口碑，金奖银奖

不如老百姓的夸奖”的道理，尽心

竭 力 为 人 民 群 众 办 实 事 、 谋 幸 福 、

提高物质文化生活水平，让人民群

众感到有奔头、有盼头，从而产生

更大的劲头。

我们正处于发展的关键期、改革

的深水区，各项政策措施的出台，各

种社会矛盾和问题的出现，都会涉及

人民群众的切身利益，都可能引发人

们情绪的变化。一方面，只有坚持群

众观点和群众路线，深入到群众生机

勃勃的创造性实践当中去，虚心学习

和科学总结，才能产生切实的改革方

案、实现美好的蓝图；另一方面，改

革是为了解放社会生产力，代表着广

大人民的根本利益和长远利益，但同

时改革意味着利益的再分配，必须注

意处理好与群众切身利益相关的问

题，切实保护大多数人的利益。当

前，有的地方党委政府、某些领域的

党政干部对关系群众切身利益的一些

重大问题，如农村征地补偿、城市居

民房屋拆迁、市容管理执法、生态环

境保护等等，制定政策欠科学，执行

政策不平衡，工作措施不得当，一定

程度上侵犯了群众的利益，伤害了群

众的感情，引起群众的不满，在个别

地方甚至矛盾激化演变为冲突，消极

影 响 不 可 低 估 。“ 执 政 之 道 在 于 安

民，安民之要在察其疾苦”，领导干

部一定要走出办公室、走进百姓家，

问政于民、问需于民、问计于民，真

诚倾听群众呼声，真实反映群众意

愿，真情关心群众疾苦，依法保障人

民群众的各项权益。只有党员干部把

群众放心上、当亲人，群众才会把党

员干部放心上、当亲人。党员干部只

有同群众朝夕相处，才能做到知民

情、解民忧、暖民心，准确把握群众

的思想脉搏和情绪动态，赢得群众的

信任和支持，才能推动经济建设和各

项 建 设 顺 利 发 展 ， 实 现 “ 两 个 100

年”的奋斗目标。

执政基础坚如磐石的根本保证
中央党校中国特色社会主义理论体系研究中心

本报北京6月23日讯 记者佘

惠敏报道：23 日 10 时 07 分，在航
天员聂海胜的精准操控和张晓光、
王亚平的密切配合下，天宫一号目
标飞行器与神舟十号飞船成功实现
手控交会对接。

8 时 26 分，航天员手动控制神
舟十号与天宫一号实施分离，神十
飞船撤离至与天宫一号相对一定距
离处。在北京航天飞行控制中心对
两航天器飞行状态进行全面检查确
认后，航天员聂海胜操作手柄，控

制神舟十号飞船向天宫一号目标飞
行器缓缓接近，航天员张晓光、王
亚平密切监视飞船仪表参数和对接
靶标，3 名航天员密切协作、配合
默契。

10 时整，神舟十号与天宫一号
对接环接触。10 时 07 分，两飞行
器连接成组合体。

13 时 09 分，神舟十号航天员
聂海胜、张晓光、王亚平再次成功
进驻天宫一号目标飞行器，并按计
划继续开展相关科学实验。

“天宫”与“神十”手控交会对接成功
3名航天员再次进驻天宫一号
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3名航天员再次进驻天宫一号 6 月 23 日拍摄的顺利合龙后的雅江 3#特大桥。当日凌晨，拉萨至日喀则铁路重难点控制性工程——雅江 3#特大

桥顺利合龙。雅江 3#特大桥全长 1484.75米，是拉日铁路全线跨度最大的特大桥。 王 孚摄（新华社稿）
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这里有中国首屈一指的深水良
港，去年港口完成货物吞吐量 4.53 亿
吨，集装箱吞吐量 1567 万标箱；这
里临港装备制造业、钢铁石化业蓬勃
发展，是华东地区重要的能源原材料
基地、浙江省重要的对外贸易口岸和
出口加工基地，实现年生产总值近
700 亿元。然而这里却并没有许多工
业区常见的烟囱高耸，尘土漫天⋯⋯
这里就是浙江省宁波市北仑区。

记者日前走进这个临港工业集聚
区，看到的是碧水蓝天、山川秀美、城
乡如画。近几年，北仑区域空气质量
优良率始终保持在 90%以上，2012 年
达到了 91.2%，成功创建浙江省森林
城 市 ，并 跻 身 全 国 环 保 模 范 城 区 、

ISO14000 国家级示范区，成为全国循
环经济先进区。

曾几何时，北仑临港工业快速发
展的同时，给环境承载能力和资源支
撑能力带来了巨大挑战。以重化工为
主的产业结构，使得生态建设和环境
保护的形势日趋严峻。

“北仑的特殊地位，决定我们既
要补工业文明的课，又要走生态文明
之路。”宁波市委常委、北仑区委书
记陈利幸说。近几年，北仑先后投入
150 亿元，用于生态环境改善。“十
二五”开局之年，一项项庞大的生态
建设规划在北仑全域推进：实施生态
产业建设、生态保障提升、清水绿岸
行动、蓝色港湾行动、美丽乡村行动
等生态文明“十大行动计划”。去年
北仑区提出创建国家级生态区的目
标，300 多个生态项目涉及工业、城
市建设、农村环境等诸多方面，其中

包括建设 150 平方公里的生态“绿
心”，其面积接近北仑区域总面积四
分之一。

大力发展循环经济，提高资源利
用效率，增强环境承载能力，是北仑实
现临港工业与生态文明“并蒂花开”目
标的又一举措。如今，北仑正着力打
造“企业小循环、产业中循环、区域大
循环”的循环经济模式，为工业经济发
展注入了浓浓绿色。

越来越多的北仑企业不但把自己
排放的废气、废水、废料重新回收利
用，而且将周边企业产生的煤灰、废
渣、废酸、废油等废弃物变废为宝，形
成日趋庞大的循环经济网。以宁波宝
新不锈钢有限公司为例，该公司投入
近 1600 万美元建造废酸回收和废油、
废纸回用再生系统，每年可回收进口
油 250 吨、进口纸 1000 吨，废酸回收
率超过 90％。

建设生态文明并没有放缓工业文
明发展的进程，北仑致力于打造宜居
宜业的“生态工业城”。今年一季度，
北仑实现地区生产总值 187 亿元，规
模以上工业总产值 687 亿元，外贸进
出口总额 79 亿美元，各项经济指标继
续位居浙江省各县市区前列。

“由临港产业集聚区向宜居宜业
的生态区战略转型，实现生产发展、
生态良好、生活幸福‘三生共赢’。”
北仑区委副书记、区长华伟说，北仑
将继续加快推进生态产业、生态环境
和生态文化建设，计划到 2015 年，
大气环境治理取得明显成效，90%以
上的重点企业开展清洁生产，城区空
气质量优良率稳定在 92%以上，形成
烟消尘散、碧空蓝天的清新空气；水
环境质量明显改善，饮用水质稳定在
一级水平，城镇生活污水集中处理率
超过 85%。

工业区也能碧水蓝天
——宁波北仑加快推进绿色转型

本报记者 郁进东

美国房价快涨或催生泡沫
美 国 房 价 目 前 已 恢 复 到

2003年年底的水平，成为拉动经

济增长重要力量。但房价的快速

上涨引起了一些经济分析人士的

警觉，他们担心较低的抵押贷款

利率可能催生房价泡沫
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网络音乐探路互联网盈利模式
“免费模式”几乎是中国互

联网“野蛮生长”时期各家互联

网服务商握紧的“撒手锏”，但

日前中国电信将其数字音乐业务

独立公司化表明，行业巨头对数

字音乐市场化运作的重视日渐

清晰
5 版

大盘一片清凉 反弹还要多久
当前A股市场已处于年内低

位。有分析人士认为，市场“政策

底”已经初现，但“政策底”往往

不是真正底部，还需更多的政策

推进，在没有出现进场信号之

前，不建议抄底 7 版

目前，民营银行占我国商业银行资产总规模的比例还比较低。我国银行业金融机构的市场布局
已趋于饱和，民营银行进入市场后不得不面临在夹缝中求生存的困境。推进民间资本进入金融领
域，应坚持民营银行的市场定位以中小企业作为主要服务对象，可允许民营银行适度提高存贷款利
率，加强对民营银行的监管与政策引导，建立健全风险防范与控制机制，适度降低民营银行企业所得
税与营业税税率 2 版

期待民资进入金融业提速


